

Medienmitteilung

Baar, 12. März 2021

Corona-Testcenter Zuger Kantonsspital: Nur noch mit Anmeldung

Aufgrund der aktuellen Ausweitung der Teststrategie des Bundes ist mit einer deutlichen Zunahme der Corona-Tests zu rechnen. Um Wartezeiten zu vermeiden, ist ab Montag, 15. März 2021 die Durchführung des Corona-Tests nur noch nach vorheriger Online-Anmeldung möglich. Ausserdem wird im Impfzentrum in Baar ab Dienstag, 16. März 2021 ein zusätzliches Testcenter für Personen ohne Covid-19 Symptome betrieben.

Je nach Testgrund wird der Test im Corona-Testcenter beim Zuger Kantonsspital (weisses Zelt zwischen dem Parkhaus und der Anlieferrampe) oder im Impfzentrum in Baar an der Langgasse 40 durchgeführt (separater Eingang). Weiterführende Informationen und den Link zur Online-Anmeldung finden sich unter www.zgks.ch/testcenter.

Kontaktperson:

Sonja Metzger, Leiterin Marketing

T direkt 041 399 44 04 . kommunikation@zgks.ch